

Fecha 17.03.2009	Sección Estado	Página 12-13
----------------------------	--------------------------	------------------------



VERACRUZ

Cancelan en Jalapa aumentos en el servicio de agua

El edil anunció que será en el mes de abril cuando den marcha atrás a los incrementos

REDACCIÓN

JALAPA.- Ante la presión social y las constantes manifestaciones de protesta, las autoridades municipales de esta capital veracruzana dieron marcha atrás a los incrementos desmedidos, en algunos casos de hasta el 90 por ciento, en el cobro del servicio de agua potable.

El presidente municipal de Jalapa, David Velasco Chedraui, anunció que será a partir del mes de abril cuando se cancele el aumento en el servicio, que iba desde los 20 hasta los mil pesos mensuales para miles de usuarios.

Informó que el crédito por 476 millones de pesos que tiene el gobierno local con el Banco Nacional de Obras y Servicios (Banobras) será cubierto con recursos de la bursatilización del impuesto a la tenencia vehicular y con el programa Peso a Peso, dinero que aportó el Gobierno estatal a municipios que colocaron en la Bolsa de Valores dicho gravamen.

“A partir del mes de abril, Jalapa financiará con recursos municipales, utilizando los beneficios de la bursatilización y del programa Peso a Peso, esto nos hará reconsiderar los paquetes de inversión de estos programas, reprogramando algunas obras y posponiendo la ejecución de otras”, detalló.

En las últimas semanas se habían registrado en esta capital constantes manifestaciones de protesta por los incrementos en el servicio e, incluso, el ex presidente municipal de la ciudad, Ricardo Ahued Bardahuil había recibido insultos y amenazas en su domicilio.

Los aumentos provocaron una confrontación verbal entre el alcalde y el gobernador Fidel Herrera Beltrán, ambos del PRI.

El mandatario se pronunció porque en este tiempo de crisis se replanteen o pospongan cualquier tipo de aumentos, como el del agua potable en esta capital, cuyos incrementos fueron hasta de mil pesos. ■

